
Città di Giugliano in Campania
CITTÀ METROPOLITANA DI NAPOLI

COPIA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
n. 54 del 13/05/2021

OGGETTO: SEDUTA DI QUESTION TIME

L’anno duemilaventuno, il giorno tredici del mese di maggio alle ore 10:05,  nella sala consiliare 
“Filomena Morlando” del Palazzo di Città, previo recapito di avvisi notificati ai sensi dell’art. 35 
del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale, si è riunito il CONSIGLIO 
COMUNALE, in adunanza ordinaria ed in convocazione unica con l’intervento dei  signori:

Cognome e Nome P A Cognome e Nome P A
PIROZZI  Nicola X

1 ACONE   Raffaelina X 17 LICCARDO  Paolo X
2 AGLIATA  Rosa X 18 MAISTO  Pietro Giuseppe X
3 ASCIONE  Pasquale X 19 PALMA  Stefano X
4 CACCIAPUOTI  Francesco X 20 PENNACCHIO Rita Rosangela X
5 CASTALDO  Adriano X 21 PEZZELLA  Salvatore X
6 COMUNE   Francesco X 22 PIROZZI  Giovanni X
7 CONTE  Paolo X 23 PORCELLI   Luigi X
8 D’AGOSTINO  Salvatore X 24 POZIELLO  Antonio X
9 D’ALTERIO  Diego Nicola X 25 POZIELLO  Laura X
10 DI DOMENICO  Francesco X 26 RAGOSTA  Rosario X
11 DI GENNARO  Gennaro X 27 RICCIARDIELLO Stefano X
12 FASANO  Ilaria X 28 SEQUINO  Luigi X
13 GRANATA  Antonio X 29 SESTILE  Caterina X
14 GUARINO  Luigi X 30 TARTARONE  Cristoforo X
15 IODICE  Lucia X 31 VISCONTI  Paola X
16 IOVINELLA  Francesco X 32 VITIELLO  Maria X

PRESENTI:  10       ASSENTI: 23

Presiede il  Consigliere comunale  Avv. Adriano Castaldo nella qualità di  Presidente del Consiglio 
Partecipa alla seduta  il  Segretario Generale  Dott. Teresa  Di Palma                     



Alle ore 10:05, su invito del Presidente del Consiglio, il Segretario Generale procede all’appello nominale,  
all’esito  del  quale  risultano  presenti  n.  10  Consiglieri:  Ascione,  Castaldo,  Comune,  Conte,  D’Agostino, 
Iovinella, Liccardo, Palma, Poziello Laura, Sequino.
Immediatamente dopo l’appello entrano il Sindaco ed i Consiglieri Cacciapuoti e Granata (presenti 13).
Sono altresì presenti gli Assessori Di Fiore, Grimaldi, Limatola, Di Girolamo, Mallardo Francesco, Mallardo 
Pasquale, Coppola.
Accertata la validità della seduta, il Presidente introduce il primo punto all’ordine del giorno:  “Interpellanza 
prot. n. 501 del 04/01/2021 e n. 6376 del 19/01/2021 presentata dal Consigliere Conte Paolo ad oggetto : 
‘Adesione e promozione programma di vaccinazione anti Sars – Cov2/Covid 19 nel Comune di Giugliano in 
Campania’”.
Alle ore 10:13 il Presidente, a causa di un inconveniente di natura tecnica, comportante la mancanza di  
audio, sospende la seduta.
I  lavori  riprendono  alle  ore  10:15,  con  la  presenza,  oltre  al  Sindaco,  di  n.  12  Consiglieri:   Ascione,  
Cacciapuoti, Castaldo, Comune, Conte, D’Agostino, Granata, Iovinella, Liccardo, Palma, Poziello Laura, 
Sequino.
Prende la parola il Consigliere Conte, che dà lettura dell’interpellanza, nella versione di cui alla nota prot. n.  
6373/2021.
Persistendo  ancora  i  problemi  di  natura  tecnica  circa  la  mancanza  di  audio,  il  Presidente  sospende 
brevemente la seduta al fine di consentirne la risoluzione.
Dopo la ripresa dei lavori, il Consigliere Conte dà nuovamente lettura dell’interpellanza.
Risponde per l’Amministrazione l’Assessore dott. Pietro Di Girolamo, cui replica il Consigliere Conte.

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot. n. 6060 del 18/01/2021 presentata dal  
Consigliere Sequino Luigi ad oggetto: ‘Buoni spesa’”.
Prende la parola il Consigliere Sequino, che dà lettura della parte finale dell’interpellanza, e chiede di poterla 
integrare  con  ulteriori  due  quesiti,  e  cioè  quale  sia  stata  la  destinazione  della  somma  residuata  dopo 
l’assegnazione dei buoni spesa e che esito abbia avuto il trasferimento degli atti della procedura alla Guardia 
di Finanza.
Per l’Amministrazione risponde il Vicesindaco, dott. Pasquale Mallardo, cui replica il Consigliere Sequino.
Alle ore 11:10 entra il Consigliere Vitiello (presenti 14).

Il Presidente introduce il terzo punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot.  n. 10161 del 28/01/2021 
presentata dal Consigliere Sequino Luigi ad oggetto: ‘Casacelle - Rifiuti abbandonati’”
Interviene il Consigliere Sequino, che dà lettura della parte finale dell’interpellanza, chiedendo anche in 
questo caso di poter integrare con un ulteriore quesito, e cioè quale sia lo stato degli ulteriori interventi 
annunciati.
Per l’Amministrazione risponde l’Assessore delegato Luigi Grimaldi, e sul quesito formulato ad integrazione 
dal Consigliere Sequino risponde il Sindaco. Successivamente replica il Consigliere Sequino.

Il Presidente, stante l’assenza di entrambi i Consiglieri Porcelli e Sestile, firmatari dell’interpellanza di cui al  
quarto punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot. n. 11596 del 01/02/2021 presentata dai Consiglieri 
Sestile Caterina e Porcelli Luigi ad oggetto: ‘Forum dei Giovani e Regolamento Libere Forme Associative’”,  
introduce il quinto punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot. n. 12783 del 03/02/2021 presentata dal  
Consigliere  Conte Paolo ad oggetto:  ‘Azioni  per arginare i  contagi  negli  uffici  comunali  e  negli  istituti  
scolastici’”.
Prende la  parola  il  Consigliere  Conte,  che dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione risponde 
l’Assessore dott.ssa Antonietta Limatola, cui replica il Consigliere Conte.

Il Presidente introduce il sesto punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot.  n. 12783 del 03/02/2021 
presentata dal Consigliere Conte Paolo ad oggetto: ‘Rifiuti : il virus influenza la raccolta differenziata’”.
Prende la  parola  il  Consigliere  Conte,  che dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione risponde 
l’Assessore dott. Pietro Di Girolamo, e successivamente interviene per integrare l’Assessore Luigi Grimaldi.  
Successivamente replica il Consigliere Conte, che coglie l’occasione per chiedere che l’Amministrazione 
doti  i  Consiglieri  comunali  di  strumenti  digitali  per  lo  svolgimento  delle  attività  di  competenza  e  la 
partecipazione alle sedute consiliari da remoto.
Interviene il Presidente per puntualizzare che la Presidenza del Consiglio comunale, di concerto con la prima 
Commissione, ha provveduto ad elaborare un disciplinare di svolgimento delle sedute delle Commissioni e 



del Consiglio da remoto, in ossequio alle normative vigenti,  che di fatto non impediscono comunque la  
partecipazione in presenza.

Il Presidente introduce il settimo punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot. n. 12783 del 03/02/2021 
presentata dal Consigliere Conte Paolo ad oggetto: ‘Covid. Situazione del trasporto pubblico locale’”.
Prende la  parola  il  Consigliere  Conte,  che dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione risponde 
l’Assessore dott.ssa Antonietta Limatola, cui replica il Consigliere Conte.

Il Presidente introduce l’ottavo punto all’ordine del giorno: “Interpellanza prot.  n. 16175 del 11/02/2021 
presentata  dal  Consigliere  Iovinella  Francesco   ad  oggetto:  ‘Comunicati  stampa  dell'Amministrazione 
Comunale’”.
Prende la parola il Consigliere Iovinella, che dà lettura dell’interpellanza; per l’Amministrazione risponde 
l’Assessore dott.ssa Antonietta Limatola, cui replica il Consigliere Iovinella.

Il  Presidente introduce il nono punto all’ordine del giorno:  “Interpellanza prot.  n. 16177 del 11/02/2021 
presentata  dal  Consigliere  Iovinella   Francesco  ad  oggetto:  ‘Sprofondamento  della  sede  stradale  di  Via 
Reginelle’”.
Prende la parola il Consigliere Iovinella, che dà lettura dell’interpellanza; per l’Amministrazione risponde 
l’Assessore ing. Gaetano Coppola, cui replica il Consigliere Iovinella.

Il Presidente introduce il decimo punto all’ordine del giorno: “ Interpellanza prot. n. 16875 del 12/02/2021 
presentata dal Consigliere Iovinella Francesco ad oggetto: ‘Bande sonore di rallentamento via Innamorati,  
Corso Campano (dalla Villa Comunale fino alla rotonda che immette su via San Francesco a Patria), via 
Casacelle’”.
Prende la parola il Consigliere Iovinella, che dà lettura dell’interpellanza; per l’Amministrazione risponde 
l’Assessore dott. Francesco Mallardo, cui replica il Consigliere Iovinella.

Il  Presidente  introduce  l’undicesimo  punto  all’ordine  del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  18904  del 
18/02/2021 presentata dal Consigliere Ascione Pasquale ad oggetto: ‘Chiusura al traffico veicolare di via  
Mattia Coppola’”.
Prende la parola il Consigliere Ascione, che dà lettura dell’interpellanza; per l’Amministrazione risponde 
l’Assessore ing. Gaetano Coppola, cui replica il Consigliere Ascione.

Il  Presidente  introduce  il  dodicesimo  punto  all’ordine  del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  21329  del 
24/02/2021 presentata dai Consiglieri Poziello Laura e Porcelli Luigi ad oggetto: ‘Progetto DIGA – Lotta alla 
dispersione a Giugliano per la legalità’”.
Prende  la  parola  il  Consigliere  Poziello  Laura,  che  dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione 
risponde l’Assessore ing. Gaetano Coppola, cui replica il Consigliere Poziello Laura.

Il  Presidente  introduce  il  tredicesimo  punto  all’ordine  del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  21329  del 
24/02/2021  presentata  dal  Consigliere  Poziello  Laura  ad  oggetto:  ‘Prenotazione  online  della  carta  di 
identità’”.
Prende  la  parola  il  Consigliere  Poziello  Laura,  che  dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione 
risponde l’Assessore dott. Francesco Mallardo.
Alle ore 13:22 si allontana il Presidente, che viene sostituito dal Consigliere anziano Sequino Luigi.
Alle ore 13:30 rientra il Presidente Castaldo.
Prende la parola il Consigliere Poziello Laura per replicare all’Assessore dott. Francesco Mallardo. 

Il  Presidente  introduce  il  quattordicesimo punto  all’ordine del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  43731 del 
20/04/2021 presentata  dal  Consigliere  Conte  Paolo ad oggetto:  ‘Progetti  per la  città  da candidare  per  i  
finanziamenti Next Generation UE’”.
Prende la  parola  il  Consigliere  Conte,  che dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione risponde 
l’Assessore Prof. Giuliana Di Fiore,  cui replica il Consigliere Conte. Successivamente interviene il Sindaco 
per una breve integrazione.

Il  Presidente  introduce  il  quindicesimo  punto  all’ordine  del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  44294  del 
21/04/2021 presentata dal Consigliere Conte Paolo ad oggetto: ‘Utilizzo Fondi EU’”.



Prende la  parola  il  Consigliere  Conte,  che dà  lettura  dell’interpellanza;  per  l’Amministrazione risponde 
l’Assessore Prof. Giuliana Di Fiore,  cui replica il Consigliere Conte. Successivamente interviene il Sindaco, 
che mostra al Consigliere Conte un documento ad integrazione della risposta dell’Assessore.

Il  Presidente  introduce  il  sedicesimo  punto  all’ordine  del  giorno:  “Interpellanza  prot.  n.  46501  del 
27/04/2021 presentata  dai  Consiglieri  Sequino  Luigi  e  Iovinella  Francesco  ad  oggetto:  ‘Bando loculi  e 
colombari’”.
Interviene il Consigliere Sequino, che dà lettura della parte finale dell’interpellanza.
Per l’Amministrazione risponde l’Assessore delegato Luigi Grimaldi, cui replica il Consigliere Sequino.

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno da discutere, la seduta viene sciolta alle ore 14:43.

Tutti gli interventi, le risposte e le repliche sono riportati nell’allegato resoconto stenografico.



                
Elenco allegati: 

INTERPELLANZA N. 01 PROT. N. 6376/2021
INTERPELLANZA N. 02
INTERPELLANZA N. 03
INTERPELLANZA N. 06
INTERPELLANZA N. 07
INTERPELLANZA N. 08
INTERPELLANZA N. 10
INTERPELLANZA N. 09
INTERPELLANZA N. 12
INTERPELLANZA N. 11
INTERPELLANZA N. 14
INTERPELLANZA N. 16
INTERPELLANZA N. 01 PROT. N. 501/2021
INTERPELLANZA N. 04
INTERPELLANZA N. 05
INTERPELLANZA N. 13
INTERPELLANZA N. 15
RESOCONTO STENOGRAFICO



Letto, approvato e sottoscritto come segue:

Il Presidente del Consiglio Comunale Il Segretario Generale

F.to Avv. Adriano Castaldo F.to dott. Teresa Di Palma
_______________________________________________________________

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Si attesta che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio Comunale on line, contrassegnata 
con il n. 1379  dal 10/06/2021 e vi rimarrà pubblicata per n. 15 giorni  consecutivi,  ai  sensi dell'art  124, 
comma 1 del Decreto Legislativo n. 267/2000.

Giugliano in Campania, 10/06/2021

Il Responsabile del Servizio Segreteria Generale

F.to dott.ssa Nunzia Sequino
_____________________________________________________________________________________________________________

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO SEGRETERIA GENERALE

X
Dà atto che la deliberazione di cui al presente verbale diverrà esecutiva alla data di cui al 3° 
comma dell'art 134 del Decreto Legislativo n. 267/2000.

Dà atto che la deliberazione di cui al presente verbale è immediatamente eseguibile a far data 
dall'approvazione, ai sensi dell'art 134, comma 4 del Decreto Legislativo n. 267/2000.

Giugliano in Campania, 10/06/2021

Il Responsabile del Servizio Segreteria Generale

F.to dott.ssa Nunzia Sequino 

Copia conforme all'originale, per uso amministrativo.

Giugliano in Campania, 10/06/2021

Il Responsabile del Servizio Segreteria Generale

F.to dott.ssa Nunzia Sequino


